
 

 

                                                               Delémont, le 1er septembre 2021 

PARLEMENT JURASSIEN 
GROUPE SOCIALISTE 
 

 

 
 

Question orale  
 
 
 

Madame la présidente,  
Mesdames, Messieurs les ministres,  
Chères et chers collègues, 
 
 

 

On l’a entendu, il est incontestable qu’une nouvelle flambée épidémique liée 
à la covid déferle sous nos latitudes. Et le canton du Jura n’y échappe pas 
comme l’indiquent les chiffres, en hausse depuis un mois.   
 
L’efficacité de la vaccination, on l’a vu, n’est plus à démontrer pour se 
prémunir d’une forme grave de la maladie et d’une saturation de nos 
hôpitaux. Il convient toutefois de nous inquiéter des chiffres jurassiens. Au   
31 août, ils n’étaient que 54,5% des Jurassiens à avoir reçu une première 
dose et 48,3% étaient entièrement vaccinés. Seuls quelques cantons de 
Suisse centrale et orientale font moins bien.  
 
Le Gouvernement est-il prêt à revoir drastiquement sa campagne de  
communication pour promouvoir la vaccination, notamment auprès des 
jeunes, sachant que les réseaux sociaux répandent de nombreuses contre-
vérités et que la propagande rassuriste et anti-vaccin n’épargne pas notre 
coin de pays?  
 
Je remercie le Gouvernement de sa réponse.  
 
 

Patrick Cerf 
Député PS 
 
 
 
 
 


